

Trump preocupa a candidatos de izquierda en Francia



París, 19 ene (RHC-PL) Los candidatos a las primarias de izquierda en Francia coincidieron en considerar preocupante la llegada de Donald Trump a la presidencia de los Estados Unidos, frente a lo cual estimaron necesario permanecer muy alertas.

En el último debate televisivo antes de la primera vuelta de las primarias, los aspirantes expresaron sus diferencias respecto a diversos temas, mientras que la cuestión Trump fue probablemente la de mayor acuerdo. El ex primer ministro Manuel Valls ratificó su postura de considerar como una declaración de guerra los planteamientos realizados ayer por el presidente electo norteamericano, en los cuales elogió la salida del Reino Unido de la Unión Europea (UE).

De acuerdo con Valls, esa postura no puede ser tomada a la ligera en tanto muestra la intención de Trump de provocar la desintegración del bloque regional.

Por su parte, el exministro Benoit Hammon estimó que las posiciones expresadas por el próximo mandatario norteamericano son 'algo muy serio', mientras el también ex titular Arnaud Montebourg sostuvo que Francia debe ser fuerte ante la amenaza.

Silvia Pinel, Vincent Peillon y François de Rugy apoyaron la necesidad de unir fuerzas en Europa para estar en mejores condiciones ante los desafíos por venir, en tanto Jean-Luc Bennahmias abogó por una

alianza de las naciones del sur del continente.

Durante el debate de esta noche, última oportunidad de los candidatos de dirigirse al gran público antes de la primera vuelta, varios temas fueron abordados y entre ellos sobresalieron la desigualdad salarial entre hombres y mujeres, la seguridad, la salud y la justicia.

Uno de los asuntos más polémicos fue la necesidad de garantizar un sistema de justicia creíble para los franceses, y de inmediato saltó el caso de la directora del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde.

Hace pocas semanas un tribunal declaró a la ex ministra culpable de negligencia en un arbitraje que costó varios millones de euros al estado francés, pese a lo cual finalmente fue dispensada de la pena de cárcel gracias a su posición y prestigio internacional.

'Esa es una señal a la sociedad de que puede haber impunidad en las clases altas', cuestionó de Ruy, y estimó que ello es inadmisibles porque no puede haber impunidad en ningún sector social.

El próximo domingo tendrá lugar la primera vuelta de las primarias de la izquierda para elegir a dos finalistas que volverán a enfrentarse el 29 enero para definir el candidato a las elecciones presidenciales, previstas en abril y mayo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118985-trump-preocupa-a-candidatos-de-izquierda-en-francia>



Radio Habana Cuba